

10月18日【月】

交流を深めて
さらなる友情を

姉妹都市・韓国ソウル特別市銅雀区の文忠^{チュンシウル}実^{ソンジャク}、区庁長など10名が来訪し、市の防災対策や農業の視察などを行ったほか、市内の国際交流団体と交流を深めました。また、市長を表敬訪問した文区庁長は「これからも友情を深めていきたい」と語りました。

10月19日【火】

交通死亡事故ゼロ
継続を目指して

市役所前広場で「ファイナル作戦2010め**させ交通死亡事故ゼロのまち**」出陣式が、市内の交通死亡事故ゼロ300日を突破したことを機に開催されました。交通安全団体など約150名が参加した式では、さらなる継続を目指し、警戒にあたる白バイなどが出陣しました。

10月15日【金】

自分の力を信じて
駆け抜ける！

第41回ジュニアオリンピック陸上大会の女子800メートルに出場する伊藤早紀^{さき}さん（赤羽根中1年）が市長を表敬訪問しました。県大会で優勝し、同大会への出場権を勝ち取った伊藤さんは「力を出し切って決勝に進みたい」と意気込みを語りました。



▲文・銅雀区庁長（前列左から5番目）ら10名の訪問団と市の関係者



▲サイレンを鳴らしながら、市民に交通安全を呼びかけました



▲市長から「プレッシャーに負けずにがんばって」と激励された伊藤さん